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Павел РОДИОНОВ

■■ Западу■нужно■менять■политику■в от-
ношении■России■и■искать■компромис-
сы.■

СМОТРЯТ? ХОРОШО!
Такую точку зрения■Владимир■Путин 

высказал в беседе с журналистом вГТрК 
Павлом■Зарубиным. разговор стал свое-
го рода послесловием к сенсационному 
интервью лидера рФ Такеру■Карлсону, 
которое только в Сети набрало больше 
миллиарда просмотров.

- То, что они смотрят, слушают, - хоро-
шо, - считает президент. - Но вот что они 
извращают то, что я говорю, - это плохо. 
Я не говорил, что начало нашей специ-
альной военной операции на Украине 
связано с угрозой нападения НАТО на 
россию.

вновь напомнил о настоящей причине:
- Триггером для начала СвО послужили 

полный отказ украинских властей от вы-
полнения Минских соглашений и непре-
кращающиеся атаки с многочисленными 
человеческими жертвами на республики 
Донбасса. единственное, о чем мы можем 
сожалеть, что не начали наших активных 
действий раньше, полагая, что имеем 
дело с порядочными людьми

«порядочные люди» - это прежде всего 
экс-президент Франции и бывшая канц-
лер Германии. Они открыто заявили, что 
никто и не думал реализовывать достиг-
нутые в Минске соглашения, просто тя-
нули время, накачивая киевский режим 
оружием. А сейчас коллективный Запад 
пытается нанести россии поражение, но 
убивает собственную экономику. влади-
мир путин привел в пример лицемерие 
главы МИД ФрГ Анналены Бербок.

- Она, на мой взгляд, враждебно на-
строена не только к россии, но и к своей 
собственной стране. Трудно себе предста-
вить, чтобы политик такого ранга с таким 
пренебрежением относился к экономи-
ческим интересам своей страны, своего 
народа.

БЛИНКЕН ПРОГОВОРИЛСЯ
Могут ли арестовать Такера Карлсона 

за съемки в Кремле? вспомним судьбу 
другого известного журналиста - Джу-
лиана Ассанжа.

- Ассанж сидит, и о нем никто уже поч-
ти не вспоминает. Таковы особенности 
общественного сознания, уходит тема, 
и все. правда, Ассанжа обвиняли в том, 
что он выдал какие-то государственные 
секреты. Карлсону это трудно прилепить, 
потому что он вообще не касался ника-
ких секретов. Тем не менее, наверное, 
теоретически все возможно в сегодняш-

ней Америке, - предположил президент.
Также он рассказал, о чем говорил с Та-

кером за кадром. Например, о словах 
Госсекретаря США Энтони Блинкена, что 
его прадед бежал из россии в 1904 году 
от еврейских погромов.

- Эта тема постоянно возникает с целью 
демонизации россии, показать, какие 
здесь варвары, негодяи и разбойники 
живут, - пояснил президент. И обратил 
внимание на один существенный нюанс. 
прадед Блинкена родился в полтавской 
губернии, а потом жил и уехал из Киева.

- если он говорит, что тот бежал из рос-
сии, то как минимум (хочу это подчер-
кнуть!) считает, что никакой Украины 
там не было. Судя по всему, господин 
Блинкен наш человек. Только зря он де-
лает такие публичные заявления. Это 
может привести к провалу.

Запад, кстати, уже приложил свою ру-
ку к тому, чтобы провалом закончились 
переговоры в Стамбуле:

- Я говорю, именно Запад, и прежде все-
го англосаксонский мир, поскольку быв-
ший премьер-министр Джонсон не мог 
приехать туда сам, без консультаций с ва-
шингтоном. Думаю, что он просто поехал 
в командировку за счет американской 
администрации, они ему командиро-
вочные заплатили за это. И дал команду 
украинской делегации свернуть все уже 
достигнутые и даже подписанные укра-
инской стороной договоренности.

НЕ БРОСИМ КаМЕНь
в Штатах осенью президентские вы-

боры. политическая грызня нарастает. 
республиканцы из стана Дональда Трам-
па открыто говорят о недееспособности 
демократа Джо Байдена. Для лидера рФ 
это тема не новая:

- Я, когда встречался с Байденом, это 
было несколько лет назад, и тогда уже 
говорили, что он недееспособный. Ни-
чего подобного я не увидел. Ну да, он 
подглядывал в свою бумажку, я, честно 
говоря, подглядывал в свою. То, что он 
где-то, выходя из вертолета, ударился 
головой об этот вертолет, - ну кто у нас 
не ударялся где-нибудь головой - пусть 
первый бросит в него камень. Мы должны 
смотреть не на состояние здоровья, а на 
политическую позицию. Считаю, пози-
ция сегодняшней администрации США 
в высшей степени вредна и ошибочна. 
И я в свое время президенту Байдену об 
этом говорил.

Кто лучше для россии: Байден или 
Трамп?

- Байден. Он человек более опытный, 
более прогнозируемый, он политик ста-
рой формации. Но мы будем работать 
с любым лидером США.

■■ В■Петербург■домчимся■за■
два■часа.■Скоростная■ж/д■ветка■
дотянется■и■до■Минска.

БыСТРО И КОМфОРТНО
александр■лукашенко поддержи-

вает строительство железнодорож-
ной высокоскоростной магистрали 
до минска. об этом Владимир пу-
тин заявил на совещании по разви-
тию Вмс в нижней пышме. здесь 
на заводе «уральские локомоти-
вы», одном из лучших в европе, 
уже второе десятилетие выпускают 
скоростные поезда, в том числе 
знаменитые «ласточки» и более 
скоростные «Финисты».

В центре повестки было строи-
тельство спринтерской ветки мо-
сква - санкт-петербург. Владимир 
путин сразу отметил, что это толь-
ко начало грандиозного проекта, 
который охватит практически пол-
страны и рванет в союзную респу-
блику:

- В перспективе - организация 
такого сообщения в направлении 
рязани, казани, екатеринбурга, 
адлера, а также столицы белару-
си минска. Вполне естественная, 
реализуемая. Что касается минска, 
то с Президентом■Беларуси■Алек-
сандром■Григорьевичем■Лука-
шенко мы обсуждали этот вопрос, 
он тоже поддерживает. 

Высокоскоростные маршруты по-
могут заметно нарастить пропуск-
ную способность железных дорог. 
разгрузят аэропорты. обеспечат 
рост внутреннего туризма и дело-
вой активности.

- сама по себе готовность брать-
ся за такие сложные проекты и спо-
собность их реализовать - своего 
рода показатель нашего возрос-
шего технологического, научно-
го, кадрового, индустриального 
потенциала. Хотел бы особенно 
подчеркнуть: реализация проекта, 
создание всей необходимой инфра-

структуры и подвижного состава 
должны вестись именно на нашей 
собственной технологической базе.

от москвы до питера на поездах 
нового поколения можно будет до-
лететь всего за два часа пятнад-
цать минут. средств потребуется 
немало  - свыше полутриллиона 
рублей. только на первую партию 
из 28 составов понадобится 148 
миллиардов рублей. нужно при-
влекать частный бизнес. 

В отечественном высокоскорост-
ном поезде будет восемь вагонов 
четырех классов. планируется, что 
между двумя столицами рФ всего 
запустят 44 состава с частотой от-
правления десять-пятнадцать ми-
нут. по стальной трассе они пом-
чатся со скоростью до четырехсот 
км/ч. технический проект поезда 
«уральские локомотивы» закончат 
уже в этом году. Дальше испытания 
и серийный выпуск. 

РаСТЕТ В РаЗы
на «уралвагонзаводе» лидер рФ 

поблагодарил рабочих и инжене-
ров лично: 

- Вы создаете лучшие в ми-
ре  танки - т-72 и, конечно, т-90 
 «прорыв», которому нет равных 
на поле боя. Хочу вас поблаго-
дарить от себя лично и от наших 
ребят, которые используют ва-
шу  технику. она достойна самых 
 хороших эпитетов. В целом наш 
опк  продемонстрировал очень 
 хорошие результаты за предыду-
щие год-полтора. производство 
 автомашин разного класса вы-
росло в семь раз, производство 
танков - в пять раз, бронемашин - 
в три с половиной раза. Все в разы 
растет! но надо думать о новых 
поколениях техники. и инженеры-
конструкторы уже работают над 
этим. поэтому заказами точно все 
предприятия опк будут обеспе-
чены.

Владимир ПУТИН - о единственном,  
о чем можно сожалеть:

Владимир■Путин■-■на■Форуме■будущих■технологий:
 ● мы вплотную подошли к созданию так называемых онковакцин, вакцин против 

рака и иммуномодулирующих препаратов нового поколения. и рассчитываю, что уже 
скоро они будут эффективно использоваться как методы индивидуальной терапии. 
В общей сложности только в 2023 году зарегистрировано 530 российских лекар-
ственных препаратов.

 ● базовый принцип - доступность - должен остаться ключевым в системе здравоох-
ранения, чтобы не получилось, как на западе. там дорогостоящая платная медицина. 
Да, уровень хороший. но там на пороге медицинского учреждения человек может 
умереть, и его никто в стены медучреждения не возьмет, поскольку у него страховки 
нет. у нас ничего подобного не должно никогда происходить! Человекоцентричность 
должна быть во главе работы медицинской системы.

«Финист» - ШустрЫЙ сокол
ГРАНДИОЗНЫЕ ПЛАНЫ

ВакЦина протиВ рака - уЖе не меЧта ДОСЛОВНО

Владимир Путин сам посидел в кабине машиниста скоростного поезда  
«Финист». Новинка «Уральских локомотивов» - яркий пример  
импортозамещения: все узлы отечественные. Через пару лет планируют  
наладить выпуск и беспилотной версии.

ЧТО НЕ НаЧаЛИ СВО РаНьШЕ


